



# 大型バスにのって、秋の遠足！



晴れ渡る晴天の中、9月19日（金）に秋の遠足が行われました。

行き先は「磐梯南ヶ丘牧場」！大型バス3台に乗って、ドキドキワクワクの遠足でした。

磐梯山が一望できる素敵な場所で、風景を眺めたり、秋の木の実ひろい「どんぐり」をしたり、そして、子ども達が楽しみにしていた、かわいい動物たちのふれあい体験など、もっともっと時間がほしいと思うくらい楽しい時間でした。

やぎ、ひつじ、うさぎ、ぶた、ロバ、馬などたくさんの動物たちとの出会いを通して、「なんでやぎのおっぱいはおおきいの？」「うさぎははしるのがはやいね！」「さわったらあたたかかった！」「ぼくのてなめたんだよ！」「えさたべてくれた！」と様々な疑問や感想を言葉で表現し、一人ひとりが感動でいっぱいだったようです。

やぎさんが脱走してしまうハプニングでは、堀江園長先生がナンバー6（耳にナンバープレートがついていた）のやぎを抑えて誘導し、無事柵の中に入れることに成功！「えんちようせんせい、すごい！」と子ども達は、ますます園長先生を尊敬する機会となったようです！

また、みんなで出かけたいですね！





## 動物たちに会いに行こう！



かわいいうさぎがいっぱいいたよ！みみちゃんもつれてきてあげたかったなあ…。

うわさのナンバー6やぎさんでしょく？

「わたしもそちらにいきたいです。めええええ」



園長先生うさぎちゃんゲット！「さわらせてー！」「どうやってつかまえたのー！」



おなかがペコペコ！おべんとう・おやつおいしかったよ！

